
議会報告会 報告書 
NO.１ 

開 催 日 平成２４年８月８日  18時30分～20時15分 

開 催 場 所 国分西の里コミュニティセンター 参加人数   9人 

出 席 議 員 

（ ２ 班 ） 

細山田 為重、西村 新一郎、久保 史郎、前島 広紀、山浦 安生、宮内 博 

塩井川 幸生、新橋 実 

役割分担 

班長 （ 細山田 為重   ） 副班長（ 西村 新一郎 ） 

委員会報告者 

総 務 常 任 委 員 会 （ 久保 史郎   ） 

環 境 福 祉 常 任 委 員 会 （ 前島 広紀   ） 

産 業 教 育 常 任 委 員 会 （ 山浦 安生   ） 

建 設 水 道 常 任 委 員 会 （ 宮内 博    ） 

予 算 常 任 委 員 会 （ 塩井川 幸生  ） 

広 報 広 聴 常 任 委 員 会 （ 宮内 博    ） 

記録 （ 新橋 実   ）  

議 会 報 告  

に対する意見等 

◆指定管理者制度について 

 指定管理料などの積算根拠等について議会として精査、チェックはできているのか。各 

常任委員会等でより詳しくチェックしてほしい。 

 

⇒市が管理していた当時の金額に５％差し引いた金額をベースに指定管理者を発注してい 

るが、その後の精査は行っていない。今後、各常任委員会でチェックしていきたい。 

 

 

◆身近に議会報告会が始まって非常に良いことである。今後、姶良市等へも波及してもら 

いたい。 

⇒県内でも報告会を行っているところは 5ヶ所だけであり、また、年間 4回行っていると 

ころは霧島市だけだと思う。 

 

◆議会報告会に議長が参加しないという事だが、時間がある時は是非とも出席してもらい 

たい。 

⇒要望していきたい。 

 

◆常任委員会の委員長報告については、各常任委員会の委員さんしか配布がなされていな 

いようだが、内容が全然わからない。なぜそうなっているのか。 

⇒まだ広報委員会でも議論していない。そのような意見があったこと、情報公開しなさい 

と言った事であるので、持ち帰って話し合いたい。議会運営委員会で協議してもらいたい。 

 

 



意見交換会での 

主 な 意 見 等 

◆霧島市は、若者が多く鹿児島市に次いで第 2の都市になっているが、大きなビジョンが 

示されていないように感じる。また、再生エネルギーについても他の地域は事業が始まっ 

ているが、遅れているように感じる。議会は、どう考えているのか。 

⇒委員会では多く協議している。市のほうにも問い合わせはきているようだが、条件面で 

折り合いが付いていないように聞いている。重ねて研究していきたい。 

 

◆自然林が伐採されているところが多くあるようだ。許可はどのようになっているのか。 

⇒許可は必要である。無許可の業者に対しては市のほうから指導をしている。 

 

◆霧島神宮前の森林が伐採されている。自然林が少ない中で、伐採していくことに非常に 

疑問を感じている。自然環境を破壊しているようだ。 

⇒国立公園のエリア内でもあり、当局の方もしっかり判断してもらうような体制をとって 

もらうよう伝えたい。 

 

◆国分中央高校改修工事で、非常に騒音が大きく地域の住民が苦慮している。現地調 

査をしてもらいたい。 

⇒8月9日対応済み 

 

◆議会報告会の平均参加人数が 23人である。市民が関心を示すようなＰＲ活動が必 

要だと思う。市民アンケートの結果がまだ出ていない。 

⇒市民アンケートについては、先日、特別委員会でも報告がされた状況であるので、 

今後、対応していきたい。 

 

◆名波ハイタウンの空き室問題をしっかり協議してもらいたい。 

 

◆九州電力の計画停電問題について 

 広報の仕方をテロップを流すとか、防災無線の活用、民生委員への連絡体制をとっ 

てもらいたい。議会として問題提起はなされているのか。 

⇒今後、常任委員会等で対応してまいりたい。 

 

 

 


